
Protokoll:

Rm Flöck befürchtet, dass durch die geplante bauliche Nutzung ein erhebliches Konfliktpotenzial

innerhalb des Bebauungsplangebietes entsteht. Die Nutzung als Ärztehaus berge ein erhebliches

Konfliktpotenzial, da in der baulichen Umgebung gewerbliche lärmintensive Nutzungsformen

stattfinden.

 

Der Ausschuss für allgemeine Bau und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne

Stimmenthaltungen zu.

 




